

# Meldorf gewinnt Deckelwette

500 000 Deckel wurden im Rahmen der Meldorfer Stadtweite gesammelt



Eine Deckelspende nach der anderen: Hier im Vordergrund der übervolle, riesige AWD-Container in der Sparkasse Westholstein in Meldorf. Nach der erfolgreichen Meldorfer Stadtweite geht die Deckelsammlung nun weiter. Foto: Smidt

**Am 20. November wurde im Marschenpark der Stiftung Mensch das Ergebnis der Deckelwette bekannt gegeben: Meldorf hat die Wette gewonnen. Statt der erforderlichen 375 000 Deckel konnte die Stadt Meldorf 500 000 Deckel sammeln.**

**MELDORF** (rd) Da war der 13. ein Glückstag: Am großen Deckelabgabetag am Freitag, 13. Oktober, kamen Kita-Gruppen, Schulklassen, Bildungseinrichtungen und viele einzelne Personen und gaben ihre gesammelten Deckel ab.

Sogar ein Altenheim aus Husum hatte sich auf den Weg gemacht, um diese Aktion zu un-

terstützen. Doch nicht nur Dithmarscher und Nordfriesen sammelten fleißig mit. Es kam auch Post aus anderen Bundesländern, so etwa ein großer Karton aus Weimar. Dadurch war die Wette am 13. November bereits gewonnen.

## Urkunde für die Bürgermeisterin

Als Dirk Sopha, Geschäftsführer der AWD, am 20. November das Ergebnis bekannt gab und die Urkunde an Bürgermeisterin Anke Cornelius-Heide überreichte, spendete er statt seines Wetteinsatzes von 21 Euro (3 Euro pro Tag, den

die Wette vorher gewonnen war) das Geld für weitere 750 Polio-Impfungen.

## 3000 Impfungen gegen Polio

Dem schlossen sich Jörg Lasen, Rotary-Club Brünsbüttel; und der ehemalige Heider Geschäftsmann Angelo Nicosia an. Insgesamt kamen so 3000 Impfungen gegen Polio zusammen.

Die Meldorfer Stadtweite ist mit diesem großen Erfolg jetzt zwar vorbei, aber das Deckelsammeln nicht. Diese Aktion der Rotarier wird bis 2018 weitergeführt. Der große Contai-

## **SPENDEN**

Wo es noch weitere kleinere Annahmestellen in Dithmarschen gibt, erfährt man unter [www.awd-online.de](http://www.awd-online.de) oder in der Touristinformation Meldorf.

ner in der Sparkasse Westholstein wurde abgeholt, aber es steht eine kleinere Tonne dort, die weiterhin für kleine Mengen Deckel zur Verfügung steht.

Die AWD bittet darum, größere Mengen direkt nach Bargenstedt zu bringen.